

A través de una videoconferencia con la Seremi Ruth Olivera, la Ministra Cecilia Pérez fue quien ratificó la construcción y mejoramiento de infraestructura deportiva por una inversión total de 18.972 millones de pesos.

Entre los anuncios destacaron la construcción de los Centros Elige Vivir Sano en las comunas de Los Andes y Quintero que, con accesibilidad universal para deportes convencionales y paralímpicos, se sumarán a la red nacional que incluirá 30 recintos en todas las regiones del país y que tiene como objetivo democratizar el deporte y sus espacios, facilitando el acceso gratuito de ciudadanos de todas las edades y generando hábitos de vida saludables en la población.

Anuncio Patrocinado

## **LOS ANDES**

En el caso del polideportivo de Los Andes corresponde al Prototipo “L”, involucra una inversión de 4.200 millones de pesos y en 2.600 metros cuadrados considera una multicancha para practicar Vóleibol, Básquetbol y Baby Fútbol, además de que en las zonas exteriores puede agregar opcionalmente un Circuito de Trote, Plaza de Calistenia, Peso Variable y Skate Park, entre otras actividades, mejorando de manera directa la calidad de vida de 80 mil habitantes, entre familias, escolares, jóvenes y adultos mayores.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

## QUINTERO

El Centro EVS de Quintero reúne las mismas características técnicas, corresponde al Prototipo "S", implica una inversión de 2.800 millones de pesos y la construcción de un recinto de 2.200 metros cuadrados, beneficiando a un área de influencia de 30 mil habitantes.

*"A pesar de las urgencias sanitarias, económicas y sociales que nos impone la pandemia del Coronavirus, estamos ratificando el compromiso de respaldar a nuestros deportistas y el crecimiento de la actividad física en todo el país. Como Gobierno, y por una convicción profunda del Presidente Sebastián Piñera, a través de estas obras nos seguimos jugando por dejar un legado social para las comunidades y el deporte chileno"*, enfatizó la Ministra Cecilia Pérez.

## LA CRUZ, SAN ANTONIO Y VALPARAÍSO

Otros proyectos de infraestructura deportiva que representarán un beneficio social significativo en la Región de Valparaíso son: la reposición del Estadio Municipal de San Antonio (11.585 millones de pesos); la conservación de la generación eléctrica y el sistema de foto finish del Estadio Elías Figueroa Brander (más de \$200 millones); el mejoramiento

Anuncian inversión de casi 19 mil millones de pesos en  
infraestructura deportiva

del Gimnasio Municipal de Algarrobo (\$226.000.000); la conservación y mejoramiento integral del Gimnasio Fiscal de La Cruz (\$185.000.000), entre otras iniciativas del Mindep.

y tú, ¿qué opinas?